

Besucherkonzept

für Seniorenpflegepark *„Zur Linde“*

„Glücklich sein hängt vor allem von der Gesundheit ab.“

George William Curtis



Einleitung

Ziel eines Besucherkonzeptes ist es, dass Bewohner und Bewohnerinnen von stationären Einrichtungen der Pflege auch während einer Pandemie Besuche erhalten können: mit möglichst geringen Einschränkungen für sie und ihre Besucher und trotzdem angemessen sicher mit Blick auf den Infektionsschutz und den Aufwand für die Pflegekräfte.

Grundlagen für das Besucherkonzept

- Regelung durch die jeweilige Länderverordnung und die Gesundheitsbehörde
- das Infektionsschutzgesetz

Voraussetzungen für einen Besuch

- Vorliegen eines einrichtungsspezifischen Besucherkonzeptes
- Symptombefreiheit von Bewohnern und Besuchern
- Vorlage eines Schutz- und Hygienekonzeptes
- Dokumentation der Besucher durch die Einrichtung (Name, Datum, Kontakt, besuchte Person)

Grundregelungen für Besuche sowie das Verlassen der Einrichtung durch Bewohner

- die Bewohner und/oder die Einrichtung sowie die Besucher stehen nicht unter einer vom Gesundheitsamt angeordneten Quarantäne
- der Besucher weist keine Erkältungssymptome auf
- der Besuchende hat sich vor bzw. unmittelbar nach dem Betreten der Einrichtung die Hände gewaschen oder desinfiziert
- nicht infizierte Bewohner dürfen die Pflegeeinrichtung jederzeit verlassen
- auch außerhalb der Einrichtung gilt die strikte Einhaltung der Hygieneregeln – diese sind zwingend von jedem eigenverantwortlich umzusetzen

Unser einrichtungsbezogenes Besucherkonzept wird entsprechend der aktuellen Situation im Haus, sowie der aktuellen Lage im Landkreis und den behördlichen Anweisungen angepasst.

Fragen zum Besucherkonzept beantworten Ihnen gern die Pflegedienstleiterin, Frau Sandra Scheibler oder die Heimleiterin, Frau Krause.

Bitte denken Sie daran, dass alle Hygienemaßnahmen zum Schutze und zum Wohlergehen unserer Bewohner und Mitarbeiter dienen, um die Pandemie einzudämmen und Besuche zu ermöglichen.

Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis!

Bleiben Sie alle gesund!

Heike Krause
Heimleiterin